
1.You use QUI in questions when asking about a person.

! Qui va gagner? ! ! !       ! Paul  (subject)
! Qui est-ce que tu as invité? !! Nathalie (object: est-ce que)
! Avec qui est-ce que tu as parlé? !avec Virginie (indirect object: 
! ! ! ! ! ! ! preposition + est-ce que)

2. You use qu’est-ce que (qu’) or quoi to ask “what”. Qu’est-ce que (qu’) 
goes at the beginning of sentence, and quoi after a preposition.

Qu’est-ce que tu regardes?!! ! un match de foot (object: est-ce que)
Avec quoi est-ce qu’on joue au foot ? ! avec un ballon (indirect object: 
! ! ! ! ! ! ! preposition + est-ce que)
De quoi est-ce que tu as besoin? !! d’un ballon (indirect object: 
! ! ! ! ! ! ! preposition + est-ce que)

NB: if “what” is subject, you use “qu’est-ce qui”

! Qu’est-ce qui fait ce bruit? What makes this noise?

Posez des questions:

Il donne une fête. _____________________________________________
Il aime bien Marie. ____________________________________________
Il parle souvent de Marie. _______________________________________
Il parle à Marie maintenant. _____________________________________
Il invite Marie à une fête. ________________________________________
Il parle à Marie de une fête.______________________________________

Traduis:

Who is hungry? _______________________________________________
What do you want? ____________________________________________
What did you say? ____________________________________________
What did you talk about? _______________________________________
Whom did you talk about? ______________________________________
With whom did you go to the pool? ________________________________
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